
Herr Nettesheim von der SPD-Fraktion erinnerte daran, dass seine Fraktion mit ihrem Antrag für 
die Sitzung am 23.11.2010 eine kostengünstige Ausweisung einer Hundefreilauffläche in 
Hangelar-West erreichen wollte. Diese Fläche habe sich aus den verschiedensten Gründen als 
nicht geeignet dargestellt. Aufgrund des in der Sitzungsvorlage aufgezeigten finanziellen 
Aufwandes werde seine Fraktion dem Beschlussvorschlag zustimmen, derzeit keine weiteren 
Hundefreilaufflächen einzurichten.  
 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. 
 
Der Ausschussvorsitzende stellte fest, dass somit im Beschlussvorschlag das Wort „folgende“ zu 
streichen sei. Danach fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: 
 


